

令和4年2月5日

医療機関各位

医療法人 向心会 大貞病院
院長 向笠 浩貴

当院における新型コロナウイルス感染者の発生について

令和4年2月2日、当院入院患者様2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。下記の通りご報告申し上げます。

記

- 感染者 当院入院患者2名
- 濃厚接触者 入院患者4名
- 経緯
 - 1月31日(月) 新規入院患者PCR検査実施し陽性
陽性確認後は隔離エリアの個室に入室
 - 2月2日(水) 隔離エリアの別個室に入室中の患者にPCR検査実施し陽性
当該病棟入院中全患者PCR検査実施
31日～2日の間、当該病棟で勤務した全職員PCR検査実施
 - 2月4日(金) 勤務した職員全員PCR陰性
 - 2月5日(土) 当該病棟入院中患者PCR14名陰性・3名接触なし(全17名)
- 対応
 - 入院診療…新規入院受入れ1月31日より10日～14日程度中止
 - 外来診療…通常通り(病棟兼務の医師はリモート診察を実施)

以上

今後につきましては、所管保健所の指導のもと、患者様、職員、ご家族の安全確保に努め、感染拡大防止に向けて職員一同最大限努力していく所存です。

皆様方には誠にご迷惑をお掛けいたしますこととお詫び申し上げます。何卒、ご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

お問い合わせ先 大貞病院 0979-32-4512